



4 de Julio

Al cumplir Estados Unidos 176 años de vida independiente este Cuatro de Julio puede decirse que la preocupación mayor de sus ciudadanos ha sido la de organizar las instituciones del país en forma tal que siempre estuviera garantizado el derecho del pueblo a elegir sus gobernantes. Esta preocupación de los norteamericanos por el derecho de libre elección la vemos hasta en los detalles más pequeños.

Por ejemplo, el segundo martes del mes de marzo es el día de reunión de los moradores de las pequeñas comunidades de la región de Nueva Inglaterra. Cada año, los hombres y mujeres de estas pequeñas poblaciones abandonan sus labores y votan por funcionarios municipales y sobre los impuestos que se deben cobrar. Este tipo de gobierno propio es considerado como una verdadera democracia; esto es, los mismos votantes, actúan como cuerpo legislativo. En Estados Unidos, este sistema proviene de los tiempos coloniales y se usa únicamente en las comunidades

rurales de Nueva Inglaterra don de el número de votantes es comparativamente pequeño.

Una de las típicas comunidades de Nueva Inglaterra que celebra una reunión comunal es Exeter, con una población de 5,000 almas, en el Estado de Nueva Hampshire. La elección de los funcionarios municipales se decide mediante el voto secreto. Cada votante tiene derecho a un voto. Este voto, escribe los nombres de los candidatos de su predilección para los distintos puestos municipales. También vota “sí” o “no” sobre las partidas especiales que se desean votar mayores de \$700.00

Aquí vemos a un votante recibiendo su papeleta mientras el secretario registra su nombre. La votante entrará a un cuarto don de llenará su voto en secreto. Al salir entregará su papeleta al funcionario que la depositará en una urna cerrada. Cuando ha terminado la votación, se abrirán las urnas y los votos serán contados por los funcionarios municipales.

COMO CELEBRA...

(Viene de la Página 9)

principal, los rodeos son parte tradicional de la celebración del Cuatro de Julio. Cada año millares de turistas llenan las calles de Prescott, Arizona, para la celebración. Los más diestros y osados vaqueros del país toman parte en las competencias de estos rodeos, doma de potros, manejo del lazo y otras habilidades. Los vaqueros lucen vistosas vestimentas, con rojas badadas, camisas de colores vívidos, y todos los enseres propios de esta típica fiesta. En estos rodeos se sirven fiambres desde las cocinas rodantes que siguen a los vaqueños cada vez que van a recoger el ganado.

Declaración por los Representantes de los Estados Unidos de América Reunidos en Congreso

“Por todo lo expuesto, nosotros los Representantes de los Estados Unidos de América, reunidos en Congreso General, apelando a la rectitud de nuestras intenciones ante el Supremo Juez del Universo, y en nombre y por autoridad del buen pueblo de estas Colonias, solemnemente proclamamos y declaramos: Que estas Colonias Unidas son, y por derecho deben ser, Estados Libres e Independientes; que quedan exentas de toda fidelidad a

la Corona Inglesa, y que todo lazo político entre ellas y el Estado de la Gran Bretaña queda para declarar la guerra, hacer la paz, concertar alianzas, organizar su comercio, y realizar todos aquellos actos y providencias a que tienen derecho los Estados Independientes. Para sostener esta Declaración, con firme confianza en la protección de la Divina Providencia, empeñamos mutuamente nuestras vidas, nuestras haciendas, y nuestro más sagrado honor”.

“LAS AMERICAS COMPARTEN UN IDEAL COMUN: EL AMOR A LA LIBERTAD”

WASHINGTON, junio 25 — (USIS) — Cinco repúblicas americanas celebran el aniversario de su independencia en el mes de julio; Estados Unidos el cuatro, Venezuela el cinco, Argentina el nueve, Colombia el 20 y Perú el 28.

Ni el orden de las fechas, ni ninguna otra proximidad en el calendario de las celebraciones de las independencias en la América, es un hecho notable. El verdadero significado histórico de las fechas de la independencia americana estriba en el hecho que abarcan un breve espacio de unos 50 años —desde la Declaración de Independencia de los Estados Unidos el 4 de Julio de 1776, hasta la terminación de la emancipación suramericana en 1825. En este período, la mayor parte del continente salió del colonialismo, y por entre la sangre y el sacrificio aseguró su derecho a la libertad y al gobierno propio.

En este espacio de prácticamente medio siglo, las colonias inglesas y francesas en el Hemisferio Occidental, seguidas por las españolas y portuguesas, rompieron con la madre patria y comenzaron su vida independiente. Únicamente en unos pocos sectores del Caribe y en la costa tropical de la América del Sur continuaron las relaciones coloniales hasta fines del siglo 19 y principios del veinte.

De esta manera, un interés común prevaleció entre los pueblos de las Américas antes de que estuvieran concientes de sus muchas implicaciones, su posibilidades inherentes y responsabilidades, sus oportunidades y ventajas mutuas.

Este interés común tenía como base la similitud de ideales que se expresaron en celo del pueblo por la libertad, los fuegos revolucionarios de la independencia, y un ansia continuada de un gobierno propio democrático.

Se ha dicho que uno no tiene que “reducir al mínimo las diferencias o agrandar los parecidos” para llegar a un modelo definido en el desarrollo paralelo de las comunidades del Nuevo Mundo. En “Una Historia de las Américas” la Prof. Vera Brown Holmes hace notar que al terminar la época revolucionaria había poca conciencia de la unidad continental americana. “Las bases de la unión, aunque fundamentales —dice ella— no habían comenzado, no tenían ex-

presión y no habían sido reconocidas. Las colonias americanas se habían libertado de Europa pero no habían construido todavía una casa común”.

Los intereses comunes de las Américas, manifestados en la Organización de los Estados Americanos, El Tratado de Río y otros instrumentos interamericanos, en los programas de cooperación técnica y de intercambios culturales, han cristalizado mediante largos años de esfuerzo y de experiencia.

Las jóvenes repúblicas americanas estuvieron ocupadas por muchas décadas con lo fundamental en la lucha por subsistir estabilidad política y reconocimiento, suficiencia económica y par-

ticipación en el comercio libre. Pero los ideales proclamados por sus dirigentes de visión persistieron para subrayar la identidad del continente americano y su significado estratégico para el mundo democrático.

El histórico, y primer ejemplo, de paso decisivo hacia la formulación de una política cualquiera sobre el interés mutuo de las Américas fué el Congreso Bolivariano celebrado en Panamá en 1826, inspirado por el Gran Libertador Simón Bolívar.

Aunque el Congreso fué entorpecido por demoras y mala suerte, su concepción ofreció una expresión concreta a los ideales que inspiraron a los patriotas americanos en su lucha por la independencia.

Samuel Flagg Bemis, historiador norteamericano, escribió del Congreso de Panamá: “El tiempo, el gran intérprete, le ha levantado un magnífico monumento en la estructura de la paz interamericana del siglo 20, la noble herencia de Bolívar”.



Desde la ventana de un bote de excursión, una turista observa de cerca la Estatua de la Libertad en la Bahía de la Ciudad de Nueva York. La estatua, donada a los Estados Unidos en 1884 por el gobierno francés en conmemoración de la histórica amistad entre las dos naciones, se levanta 305 pies (91 metros) desde la base de su pedestal, lleva a los visitantes al pie de la Estatua, donde una escalera en forma de espiral asciende hasta la corona de la Diosa.

MARIO GALINDO Y CIA., S. A.

Avenida Norte Nº 71

Teléfonos: 2-2219 — 2-2375

Panamá, R. de P.

Materiales de Construcción, Pinturas, Esmaltes y todo artículo manufacturado por la acreditada e insuperable marca de fama mundial,

“PABCO”

FERRETERIA SHANGHAI

Ave. Central Nº 199

Teléfono T2-3460

Panamá, R. de P.

EL ESTABLECIMIENTO PREFERIDO POR EL OBRERO